



En route vers le baptême

Dimanche 10 juillet, dans la paroisse de Notre Dame des Sources, 4 jeunes et 1 adulte ont fait leur entrée en catéchuménat.

Matthews et Shaïma sont collégiens, Léa et Emeraude sont lycéennes et ils ont tous les 4 demandés à commencer leur route vers le baptême. Ils forment un petit groupe, préparé avec Gérard, par l'Aumônerie de l'Enseignement Public.

Marie-Renette, une adulte, est préparée par la paroisse et a pu faire sa 2ème étape ce dimanche.

C'est une vraie joie pour toute la communauté de les accueillir.

Voici le lien vers les photos